

ABSTRAK

Pemeliharaan dan Perawatan Arsip Statis di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan.

Oleh: Aldona Gusda; 96772 - 2009.

Makalah ini membahas tentang pemeliharaan dan perawatan arsip statis di Kantor Perpustakaan dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan. Tujuan penulisan ini untuk mendeskripsikan pemeliharaan dan perawatan arsip statis di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan dan kendala yang dihadapi dalam pemeliharaan dan perawatan arsip statis di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan dan apa upaya yang dilakukan dalam pemeliharaan dan perawatan arsip Statis di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif, untuk memperoleh data-data penulis melakukan observasi dan wawancara. Objek yang menjadi kajian adalah pemeliharaan dan perawatan arsip statis di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa pemeliharaan dan perawatan terhadap arsip statis di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan belum terlaksana dengan baik karena masih menggunakan proses pemeliharaan yang tradisional seperti kemoceng (bulu ayam) dan sapu untuk membersihkan debu sehingga debu dari arsip bertebaran dimana-mana. Kendala yang dihadapi dalam pemeliharaan dan perawatan arsip di Kantor Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan yaitu kurangnya sarana dan prasarana dalam pemeliharaan dan perawatan arsip serta penanganan yang salah di dalam ruang arsip statis dan upaya yang dilakukan dalam mengatasi kurangnya kendala yang ada adalah dalam mengatasi kurangnya sarana dan prasarana tersebut yaitu memakai peralatan apa adanya seperti sapu, komoceng dan menggunakan kain pel dan penanganan yang salah didalam ruangan arsip adalah dengan memperbaiki arsip yang telah rusak dengan hati-hati dan memberikan pelatihan kepada petugas yang ada.